

Question de Didier JAMBART

Tout à fait d'accord avec votre message sur les économies d'eau. D'ailleurs, en ces moments d'inflation, où le prix des carburants explose et bien d'autres, on parle d'une augmentation de la taxe d'enlèvement des ordures ménagères de 65%, ne pourrions-nous pas de préférence passer à un ramassage tous les 15 jours ?

Réponse d'Anthony BERTHELOT

Même si nous comprenons la préoccupation économique et financière soulevée par cette question, nous restons extrêmement dubitatifs sur la fiabilité des sources qui annoncent une augmentation de 65 % de la taxe ménagère. Je dis ici, et ce n'est pas l'actualité, ce n'est pas l'objet des débats que nous avons à la métropole. Je rappelle juste que le budget des déchets de Nantes Métropole est un budget annexe, indépendant du budget principal, ses recettes et ses dépenses doivent s'équilibrer. Une augmentation de 6 % de la taxe a été votée au conseil métropolitain de février dernier, soit à peu près 4 millions d'euros de levés par cette augmentation, pour notamment construire ou rénover nos déchèteries. A noter que la politique publique des déchets s'inscrit dans une dynamique plus large que l'action de la collecte, mais bien autour du sujet du réemploi, de la sobriété et de la valorisation, pour réduire à la fois les coûts de ramassage et de traitement. A l'heure actuelle, il n'est pas prévu de réduction de fréquence de la collecte des déchets, d'autant que les volumes de déchets recyclables ont accru depuis le nouveau format. Il n'est pas prévu non plus d'augmentation de la taxe des ordures ménagères.

---

Question d'Aurélié BOUYGE

J'aimerais savoir quels sont les projets à court terme que vous envisagez pour assurer une végétalisation (plantation d'arbres à minima) de la cour de l'école primaire Jules ferry et ce afin de procurer de l'ombre aux enfants.

Je crois comprendre qu'un projet de végétalisation avait été initié par les parents d'élèves. Qu'est ce qui bloque ?

Ne peut-on pas déjà démarrer par des plantations de 4/5 arbres dans des fosses ce qui implique de casser le bitume sur uniquement quelques endroits ponctuels puisque casser de grandes zones a un coût je le conçois.

Merci par avance de votre réponse

Réponse de Christine BARBARIN

Ce point a été abordé lors des conseils d'écoles de l'élémentaire Jules Ferry et de l'élémentaire de la pierre Mara, puisque ce projet de végétalisation des cours d'écoles concernera les deux écoles. Cette démarche est faite aussi dans le cadre de l'AURAN, agence nantaise d'urbanisme dont nous avons parlé plusieurs fois lors de ce conseil municipal. Il est bien évident que, maintenant que cette affaire est lancée, tous les acteurs de ce

projet seront associés à toutes les réunions et tout ce qu'il peut se passer, les enfants, les enseignants, les services espaces verts, tous ceux qui, à un moment ou à un autre, auront affaire à cette végétalisation des cours d'écoles seront associés au projet. Juste une petite précision, le début du travail n'était pas à l'origine des parents d'élèves, c'était plutôt à l'origine des enseignants de l'école Jules Ferry. Il n'y a pas de problème, tout le monde sera associé.

---